



「エピローグ」

夢の宅配便も今日が最後のページとなりました。

城山中学校の3年生として卒業することができましたね…おめでとうございます。

ただの中学3年生として卒業するのではなく、城山中学校の3年生として卒業するのは大変です。

昨日の、最後の練習では、校長先生にも「合唱、上手ですね」と褒められました。毎年、城山中学校の三年生は魂のこもった合唱とけじめのある礼法を後輩に伝えて卒業します。脈々とそのバトンは3年生が後輩に手渡して卒業していきます。昨日の練習でみんなの歌声を聞いて城山中学校の3年生になれたと思いました。あなた方が今日の卒業式で伝えた想いは2年生が受け継ぐはずです。

みんな、立派でしたよ。カッコよかったです。

今日、城山中学校を卒業し、明日から新しい生活がスタートします。夢を持って進んでくださいね。それぞれの生徒が、それぞれの夢を抱いて前に進んでいってください。そして、夢が実現したら、教えてくださいね。待ってますよ。実現した夢を宅配してくださいね。みんなの「夢の宅配便」を受け取るのを楽しみにしています。さあ、そろそろ最後のページを閉じるときが来たようです。

大きく大空に羽ばたいてください。3学年職員一同あなたがたを応援しています。それでは、城山中学校の最後のページを閉じることになります。………完

